
 

東京国分寺ロータリークラブ 

第２５５３回      例 会 報 告      ― ７ 月 ２３ 日 ― 

gatuga 

 

会 場 ： 多摩信用金庫国分寺支店３階 

○田中  靖  様  （国際ロータリー第２７５０地区 

２０１９－２０年度多摩中グループ ガバナー補佐） 

○町田 裕紀  様 （国際ロータリー第２７５０地区 

２０１９－２０年度多摩中グループ グループ幹事） 

 

 

ソングリーダー ： 津野田会員 

お客 様 紹 介  照 木 会 長  

 

淺田ガバナーは、マローニー会長のテー

マ「ロータリーは世界をつなぐ」を受け、地区

テーマを「５０００人の仲間をつなぐロータリー」

として掲げました。このテーマは２７５０地区の

会員が手を取り合って、情報を共有し、行動を

共にしながら前に進みましょうということと、 

現在この地区の４８６０人の会員を５０００人に増やそうというメッセージ

がこめられています。会員増強は、組織維持において大変重要です

が、それ自体が目的ではなく、クラブが効果的な奉仕活動を行うための

手段であると淺田ガバナーは申されました。この言葉をご理解頂き、明

日からの奉仕活動の参考にしていただければと思います。 

最後になりますが、私は、皆様がより元気に、より活発に活動できる

よう、できる限りサポートいたします。私自身も皆様と共にこの１年間 

ロータリーライフを満喫したいと思いますので、宜しくお願い致します。 

・国際ロータリー第２７５０地区 
２０１９－２０年度多摩中グループ  
グループ幹事 町田 裕紀 様 

 昨年度は小金井ＲＣの親睦委員長とし

て、 合同例会を担当させていただき、あり

がとうございました。本年度はグループ幹

事として、多摩中グループの皆様がより一

層親睦を深められよう一生懸命努めてまい

りますので、宜しくお願い致します。 

◇平和フェロー委嘱状授与式  
平和フェローシップは、

ロータリーでポリオ撲滅に

次ぐ重要なプログラムとして

位置づけられており、世界

平和紛争解決に向けたリー

ダーの育成を行うプロジェク

トです。世界には６つのロー

タリー平和センターと７校の 

提携大学があり、その一つが三鷹の国際基督教大学です。身近なとこ

ろで大変貴重な平和フォローの役職を頂いたことを誇りに思い今年１年、

出向してまいります。直近の活動予定は、８月２２日にロータリー平和

フェローとカウンセラーの初顔合わせ会、８月３１日にフェロー・オリ

エンテーションと歓迎パーティーに出席いたします。今年度は積極的

に出向報告を行い、会員の皆様に平和フェローの活動の認知度ＵＰに

努めます。 

 

 

国際ロータリー会長 

マーク・ダニエル・マローニー 

ロータリーは世界をつなぐ 

ROTARY CONNECTS THE WORLD  

田中ガバナー補佐、町田グループ幹事にお

かれましては、御多忙の中お越し頂きありがと

うございます。グループ協議会では大変お世

話になっております。今日は奉仕プロジェクト

委員会の峰岸統括が『奉仕プロジェクトについ

て』発表いたしますので、ご指導を宜しくお願い

いたします。 

谷田さん、入会ありがとうございます。お待ちしておりました。私と谷

田さんとは以前から三木会及び商工会・工業部会で交流しています。

当クラブで必要な人材ですので宜しくお願いいたします。 

国際ロータリーのテーマは『ロータリーは世界をつなぐ』です。これを

基に私のテーマは『心新たに 一燈照隅』です。最終的に『萬燈照国』を

目指し、国をも動かす活動になればと願っております。今日は国分寺

ＲＣが日本国を動かした伝統あるクラブであることをお話しいたします。 

明治２年、福澤諭吉は西欧を視察し「西洋事情」で西欧の聾唖学校を

紹介しました。当クラブは５３年前の１９６６年、チャータークラブの小金

井ＲＣにより設立されました。チャーターメンバーの一人は三澤泰太郎

で当時リオンの社長でした。１９８６年、三澤は「道を求め 道を開く」を

自費出版しリオンの全従業員に配布いたしました。内容はロータリーの

崇高な精神及び２０年間にわたる当クラブの奉仕活動が記載されてい

ます。１９６９年に始まり、２０年間継続した「赤ちゃんの耳の相談」奉仕

活動は西欧に影響を与えました。更に７年後の１９７６年に厚生省の課

長が視察に訪れ、直ぐに１歳６ヶ月の聴力検診が全国に広まりました。

難聴の早期発見はリハビリの促進になります。国を動かした諸先輩の

熱い思いを誇りに思うと同時にその素晴らしい情熱を将来につなげて

いきたいと思います。 

◇お客様ご挨拶  
・国際ロータリー第２７５０地区 
２０１９－２０年度多摩中グループ ガバナー補佐 
田中  靖 様 

 

入   会   式 

◇司会 ： 馬場会員増強委員長 
◇紹介者挨拶 ： 井口会員 
谷田成雄様のご子息であります。地元の主な活躍として、青年 

 

 

 

 

 

 

  

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

 

 

 

 

 
 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Ｒｏｔａｒｙ Ｉｎｔｅｒｎａｔｉｏｎａｌ 

国際ロータリー第 2750地区多摩中グループ 

  

2019～2020年度  会長 照木 信久 

Vol.54  No.3   令和 元 年 7月 23日 

「 心 新 たに  一 燈 照 隅  」 

本 日 の 司 会  清 水 Ｓ Ａ Ａ委 員 長 

 

会 長 の 時 間  照 木 会 長  

 

開会宣言・点鐘  照 木 会 長  

 ロータリーソング  『それでこそロータリー』 『奉仕の理想』 

 



国際ロータリー 第 2750 地区 多摩中グループ 

東京国分寺ロータリークラブ 
 

会 長 照木 信久   幹 事 井口 朗 

会報委員長 髙橋 正典   副委員長 丸岡 真一郎 

事   務   局  東京都国分寺市南町 3-20-3 国分寺ターミナルビル 8 階 

Tel. 042-322-6480 
編 集 ・印 刷  （株）ｽﾌﾟﾘﾝｸﾞﾌｨｰﾙﾄﾞ 国分寺市本町 3-8-12 Tel.042-320-5601 

     URL: http://www.tokyokokubunjirc.org/ 

会員数： ３６名  免除： ５名 メーキャップ済： １名 
欠席： ４名  出席率： ８６．６７％ 
≪前々回の訂正≫  
メーキャップ済： ５名 
欠席： ０名  出席率： ８２．７６％ → １００％ 

会議所理事長、商工会事業委員長、国分寺まつり歴史行列部会など

を歴任されました。地元商店街では、防災行事の炊き出しに参加す

るなど地元愛にあふれる方です。 

◇谷田徹成会員よりスピーチ 
電柱の変圧器のがいし等を

製造しています。国分寺との

関わりは、昭和６年蒲田で創

業し、戦争の頃に疎開してき

たのが、きっかけです。私で

四代目になります。現在、国

分寺には事務所のみで、栃木 

県那須郡珂川町で生産しています。ロータリーでは、父がお世話に

なりました。『ロータリーは世界をつなぐ』ということで、国分寺という

ローカルから地道に、末永くやっていきたいと考えております。ご

指導ご鞭撻のほどよろしくお願い致します。 

委  員  会  報  告 

◇司会 ： 井口幹事 

ク ラ ブ 協 議 会 

７月９日に行われました米山奨学委員長セ

ミナー報告をいたします。 

（Ⅰ）米山小学事業をクラブ会員に理解・促進

するための工夫 

①全員で沼津の米山記念館に行き、長沼

ＲＣに参加し、往復のバスの中で米山奨学

会に関する卓話を聞くなどが有効。 

②ニコニコボックスカードと箱のほかに米山寄付と財団寄付のカー

ドと箱も一緒に並べる。 

③理事会の承認を得て、会費と同時に１万円集める。 

④年末や年度末の例会に家族と一緒に奨学生を招待し、親睦を深める。 

⑤グループ内の他のクラブの寄付額と比べて参考にすると良い。 

（Ⅱ）今年度は、米山記念館建設５０周年、来年は日本ＲＣ創立１００周 

年のことを周知させ、関心を深める。 

（Ⅲ）今年９月以降に、佐藤剛米山資金推進委員長（小金井さくらＲＣ）に

卓話を依頼する。会長・幹事とプログラム委員長に相談して決める。 

◇講評 ： 国際ロータリー第２７５０地区 

２０１９－２０年度多摩中グループ ガバナー補佐  

田中  靖 様  

国分寺ＲＣは、地域に密着したすばらしい活

動をしているのだと感じました。お祭りなどで

平和フェローやポリオ撲滅などロータリー全体

の活動もご紹介頂けたらと思います。また、本

日勉強になったのが、介助犬についてです。 

具体的に介助犬の活動をこれからどのように展開していくのか、大変

興味深く皆様の活動を拝見させていただきたいと思います。 

① ９日 米山奨学金セミナー 近藤委員長参加  
②１２日 立川ＲＣに照木会長、清水委員長、 

幹事参加 
③１８日 地区補助金 資金管理実務講習に 

峰岸委員長参加 
④２０日 原拓海君帰国 藤岡カウンセラー、 

鳥居会員お迎え 
⑤３０日 夜間例会 龍栄 
⑥８月２日 納涼例会 泉水クラブ 理事会の上程議案をお持ちの
理事の皆様は、宜しくお願い致します。 

⑦メーキャップルールに関してですが、従来通りの方法（例会の前
後２週間）にするために細則に記載の必要がございます。ご理
解とご協力をお願いいたします。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

照木会長・井口幹事：本日は多摩中グルー

プガバナー補佐 田中靖様、地区幹事 町田

裕紀様にご来訪頂きました。ありがとうござ

います。ご指導をお願い申し上げます。又

谷田様のご入会お待ちしておりました。ニコ

ニコです。中村会員：谷田会員の入会に 

ニコニコします。峰岸会員：本日はたくさんスピーチする機会にめぐ

まれました。しかし、先週発熱してしまい、いまだ声が出ず、お聞き

苦しいかと思い、お詫びの意味をこめてニコニコします。 

今年度は４つの事業を予定しており、最初

の事業は１０月の社会奉仕イベントです。こち

らではＰＲパネルを使いＲＣの代表的な奉仕

活動をご紹介し、ＲＣのご理解と認知度のＵＰ

を図ります。またゲームコーナーを設営し、来

場者に楽しんでいただきます。次の事業は国

分寺まつりです。こちらでもＰＲパネルを活用 

し、ゲームコーナーも設営します。国分寺まつりでは、アジアワーキン

グドッグサポート協会を招待し、障がい者とも深く関係する介助犬の紹

介や希望者の方と記念撮影をします。３つ目の事業ですが、第２回東京

国分寺ＲＣカップ少年・少女サッカー大会を企画します。ロータリー財団

の地区補助金を活用して、本年度も東京テクノスカレッジ、国分寺市 

サッカー協会の皆様のご協力を賜りまして開催したいと思います。昨年

度は、参加者が５００名を超えて大変盛り上がりました。参加した小学生

もたいへん喜んでいただき、父兄からも、身内の方がＲＣに入っている

などのお声かけ頂き、親睦の輪が広がって大変有意義な大会でした。

最後の４つ目の事業は、第５回ニコニコアート展です。回数を重ねるご

とにニコニコアート展の認知度もあがり、昨年は参加作品が７６点、来

場者数が１８４名とたくさんの皆様にご参加いただけました。今年度は、

昨年と同様にリオンホールにて国分寺市の障がい者週間行事にあわ

せて開催いたします。ニコニコアート展を通じて、参加者へは障がい者

福祉についてご理解を頂くことを、参加した児童・生徒の皆様へはニコ

ニコアート展をきっかけに、社会、文化、経済その他あらゆる分野への

活動に積極的に参加する意欲を高めることを目指します。またＲＣの会

員の皆様が改めて奉仕について考えるきっかけになればと思います。 

奉仕活動は皆様のお力が必要です。何卒ご協力のほどよろしく願い

いたします。 

 ７月２０日に原拓海君が無事帰国し、お

迎えにいきました。これから日程調整し、

帰国報告を行いたいと思います。毎月の

月次報告書がＨＰの会員ページにありま

すので、ご覧ください。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

ニ コ ニ コ ボ ッ ク ス    飯 沼 会 員 

  

親睦活動・出席委員会    飯 沼 会 員  

  

幹 事 報 告   井 口 幹 事  

  

職業奉仕・社会奉仕・青少年奉仕   峰 岸 委 員 長  

 

米山奨学・国際奉仕・クラブ特別基金   近 藤 委 員 長  

 

青少年交換委員会   藤 岡 会 員  

 


